
 

 

 
 

 
 

ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CONSULTIVO 
CIUDADANO DE ECONOMÍA E INNOVACIÓN 

 
En la ciudad de San Luis de la Paz, Gto., siendo las 12:00 hrs (Doce horas), del día 
martes 20 de Febrero del 2024, de manera presencial en la sala de juntas de la 
dirección de Economía e Innovación ubicada en Av. Ferrocarril s/n esq. 
Prolongación Niños Héroes colonia Magisterial de este municipio de San Luis de la 
Paz, Guanajuato, se reunieron diferentes personas con la finalidad de llevar a cabo 
la Segunda  sesión  Ordinaria del Consejo Consultivo Ciudadano de economía e 
innovación, previa convocatoria que les hiciera el Presidente Municipal y Presidente 
del Consejo Consultivo Ciudadano, con apoyo del Director de Economía e 
Innovación, anexando a esta el siguiente orden del día: Como primer punto: Pase 
de lista y declaratoria de quórum. Como segundo punto: Declaratoria de inicio de 
la sesión. Como tercer punto: Lectura y aprobación del orden del día. Como 
cuarto punto: Lectura y en su caso aprobación y firma del acta de la sesión anterior. 
Como quinto punto: Asunto relacionado con programa mi tienda al 100. Como 
sexto punto: Asunto relacionado con la gestión de infraestructura del mercado 
Juárez. Como séptimo punto: Seguimiento de acuerdos. Como octavo punto: 
Asuntos generales. Como noveno punto: Declaratoria de clausura de la sesión. 
Una vez que les fue leída el orden del día, se procedió a su desahogo de esta por 
parte del Secretario Técnico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - Como primer punto: Pase de lista, El Secretario Técnico solicitó el nombre 
de los presentes encontrándose en el lugar, Secretario Técnico C. Samuel Beltrán 
Ávila, Lic. María Magdalena Gonzales, Lic. Oscar Ismael Muñoz De la Tejera, C. 
Víctor Hugo García Díaz, C. Juan Carlos Espejel, C. Joel Hernández Torres, Nadia 
Michelle Alcázar,  C. José Isidro Guzmán Rojas, C. María Josefina Trejo Posada, 
C. Sanjuana Lino Robledo, C. Juan Lorenzo Hernández, C. Gustavo Monzón, C. 
Leticia Saavedra, C. Araceli Tovar, C. Florina Escalera,  el Secretario Técnico 
informa que en la sesión se encuentran presentes la cantidad de 12 de 15 
consejeros por tal motivo el Secretario Técnico declara el quórum necesario para el 
inicio de la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - Como segundo 
punto: Declaratoria de inicio de sesión, Se declaró el inicio de la sesión por parte 
del Secretario Técnico C. Samuel Beltrán Ávila, en primera convocatoria siendo las 
12:00 Hrs. (Doce horas). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - Como tercer 
punto: Lectura y aprobación del orden del día, el Secretario Técnico de 
Economía e Innovación le da lectura al orden del día, antes de la aprobación 
pregunta a los presentes si hay algún punto que gusten agregar en asuntos 
generales. En asuntos generales se agregó el tema de los apoyos del programa mi 
plaza y programa mi marcha. Dar información sobre los recursos otorgados para los 
programas. El Secretario Técnico puso el orden del día a consideración de los 
presentes siendo aprobado por unanimidad. - - - - - - - - - - - - -  
 



 

 

 
 
 
 
 
- - - - Como cuarto punto:  Lectura y en su caso aprobación y firma del acta de 
la sesión anterior, Él Secretario Samuel Beltrán Ávila, dio lectura al acta de la 
sesión anterior, se aprobó por unanimidad y se firmó. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - Como quinto punto: Asunto relacionado con programa mi tienda al 100. 
El Secretario Técnico Samuel Beltrán Ávila se menciona que se acudieron a la 
ciudad de Irapuato donde se vio el tema del programa mi marcha con la Lic. 
Griselda, menciona que este año por la veda electoral no entro ningún programa lo 
cual la licenciada quedo de hablar con las distintas asociaciones y ver si se puede 
otorgar carritos o equipamiento directamente a las personas que están solicitando 
el programa. Menciona que el apoyo que solo se pudo otorgar (12 apoyos) fue el 
programa de mi tienda al 100. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - Como sexto punto: Asunto relacionado con la gestión de infraestructura 
del mercado Juárez. 
El Secretario Samuel Beltrán Ávila Menciona sobre la reunión con el tema 
relacionado al mercado Juárez donde se solicitará el apoyo de pintura y toldos e 
infraestructura programa lo cual es a nivel estado. Se tiene pendiente reunión con 
el acalde para ver este proyecto y una vez aprobado dar una reunión a los 
comerciantes para explicarles cómo es que se ira trabajando. Menciona que el 8 de 
febrero salió el dictamen de los daños del mercado y asistirá a león para que les 
brinden apoyo para los arreglos del mercado provocados por el incendio que 
sucedió días pasados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - Como séptimo punto: Seguimientos de acuerdos. El Secretario Samuel 
Beltrán Ávila pregunta sobre dudas o inquietudes, a lo cual salió la solicitud sobre 
la información a quien se le dieron los apoyos del programa mi tienda. Recalca el 
tema de los recursos que se le está dando para dar apoyos haciendo hincapié a 
todo el proceso desde que le dan el recurso hasta la entrega. Y que hasta que no 
se haga la entrega no se le puede dar más recurso para seguir dando apoyos. Se 
solicita una mesa de trabajo para ver a quien se le entregan estos apoyos ya que 
hay personas que siguen en espera de apoyos y no han recibido apoyo y que hay 
personas que se les ha otorgado más de 1 apoyo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - Como octavo punto: Asuntos generales, Se mencionó sobre los apoyos del 
estado, mi tienda al 100, programa mi plaza y sobre los recursos que se está dando 
para dar apoyos a personas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - Como noveno punto: Declaratoria de clausura de sesión, el Secretario 
Técnico en ausencia del Presidente, y una vez agotado el orden del día y no 
habiendo nada que tratar dando por clausurada la sesión, siendo las 12:30 horas, 
autorizándola y firmándola todas y en cada una de sus hojas y al final para dar fe 
de la constancia del acto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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ACTA DE LA SEGUNDA SESION ORDINARIA DEL CONSEJO CONSULTIVO 
CIUDADANO DE ECONOMÍA E INNOVACIÓN  

  
 
 
Lic. María Magdalena Gonzales Otero                                 ______________ 
Sindico  
 
 
Lic. Oscar Ismael Muñoz De la Tejera          ______________  
UMUPLAN 
 
 
C. Víctor Hugo García Díaz                                                 ______________  
Fiscalización 
 
 
C. Joel Hernández Torres                                                    ______________ 
Comerciante  
 
C. José Isidro Guzmán Rojas             ______________ 
 Comerciante  
 
C. María Josefina Trejo Posada              _____________ 
Empresa  
 
 
C.Sanjuana Lino Robledo                 _____________ 
Artesana 
 
 
C. Araceli Tovar                                 _____________ 
Comerciante Mercado Juarez 
 
C. Juan Lorenzo Hernández     _____________ 
IECA 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
C. Gustavo Monzón                                                         _____________ 
Comercio  
 
 
C. Leticia Savedra                         ____________ 
Comerciante  
 
 
  
Florina Escalera                                                                        ___________ 
Artesana  
 
 
 
 
 


